

Go for it!

～ やってみようよ～

福山市立有磨小学校第5学年

学年通信



2025年(令和7年)

10月24日

No. 18

居住地交流



交流をしました。学区民運動会やお祭りなど、地域の行事で共に活動していたり、保育所で一緒だったりしていたおかげで、とてもスムーズに教室に入ることができました。○○さんからは、色やスポーツ、教科の手話をクイズ形式で楽しく教えてもらいました。その後、グループで箱を使った動物作りを行い、最後は「ありがとうの花」を手話で歌いました。お別れの時は、最後まで見送りをし、「また来てね。」の言葉で終わりました。



調理実習～ご飯炊き～



ごはんを鍋で炊く実習を行いました。先日、2・4年が収穫した新米を実習のためにいただきました。鍋で炊く経験がない子どもたちにとって、「焦げたらどうしよう・・」「焦げるにおいがする・・」と不安を抱えながらの実習で、各班が火の調節を工夫していました。みんなでじ~っと鍋を見つめる姿は、真剣そのものでした。できあがったごはんは、あつあつでとてもおいしく、全て食べっていました。



◆学習発表会に向けて、練習が大詰めを迎えています。地域の3名の先生方の熱心な指導で、杵磨の伝統に磨きをかけています。楽しみにしておいてください。